

1年間、PTAの副会長を務めさせていただきました。会長をはじめ、PTA役員の皆様、保護者の皆様、先生方のご協力のおかげで無事に役目を果たす事ができました事感謝申し上げます。初めて副会長という大きな仕事をいただき、至らない所も多々あつたとは思いますが、とても貴重な一年間でした。

まだまだコロナ禍ではありますが、少しづつ色々な事が緩和され、学校行事も以前の様に行われ下中祭での生徒全員が一丸となり一生懸命頑張る姿にとても感激しました。三年生においては、修学旅行も以前の様に楽しく思い出に残る旅行となつたのではないかと思います。

子供達は色々な悩みを抱え、乗り越えながら学校生活

副会長
五十嵐芳

1年間を

振り返つて

を送っています。先生方にはこの多感な時期に寄り添つていただき、本当に感謝しております。一年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

1年間を 振り返つて

今年度、PTA副会長を務めさせて頂き、至らない点も多々あつたと思いますが、昨年に引き続き二年間役員に携わる事が出来ました。PTA役員という大きな仕事を頂き、責任感も今までになく感じた一年になりました。

今年度も、新型コロナウイルス感染症の収束の兆しは見えず、様々な制約がある中でのスタートになりましたが、子供達が、生き生きと日々の学校生活を楽しんでいる姿は、とても嬉しく思えま

いっぱいの学校 あいさつが

最後に、会長を始め、先生方、役員の皆様、保護者の皆様、一年間大変お世話になりました。

校は、笑顔も、元気も、優しさもいっぱいになる。

あいさつをするときは、
「あ」「い」「き」「つ」の
頭文字をつなげて、次のよう
なことを意識してみてはどう
でしょうか。

「あ」···明るく
「い」···いつでも
「さ」···先に
「つ」···続けて

これらのことを中心とする
と、さらに気持ちがよく自

さつする」「後からあいさつする」「立ち止まつてあいさつする」「お辞儀しながらあいさつする」「ちよこんと頭を下げる」など十人十色です。

うになりました。
さて、毎朝、冷たい寒風
にあたりながらも、生徒会役員と規律委員が生徒玄関前で、登校してくる生徒に対し
あいさつをしています。その
あいさつの交わし方も様々

一面	○二年生の先生方より ○子から親へのメッセージ	三面
一面	四・五面	

A black and white group photograph of a delegation. There are about 25 people in the photo, arranged in four rows. The front row is seated on the ground, the second row is kneeling, the third row is standing on a low step, and the back row is standing on a higher step. They are all dressed in casual attire. In the background, there is a large building with a prominent flagpole flying a flag. The sky is overcast.

各委員会より

触れ合うことの必要性

厚生委員長 一柳 光市

「あれ、厚生委員の仕事つて何だけ?」と考えてしまふくらい、ほとんど何も活動出来なかつた一年でした。が、唯一実施できたのが、親子奉仕作業でした。三年ぶりに行われた事もあり、下中のものが、三日ぶりにお風呂に入れたような、三ヶ月ぶりに床屋さんに行つたような、そんな爽快さを感じたに違いありません。作業をする子供たちの眩しい笑顔と同様に、すっかりキレイになつた下中の敷地内全体が微笑んでいるように見えました。

コロナ禍になつてからは、PTAという会は存在しても、その中で人との繋がりは全く無くなつてしまい、保護者と先生方の交流はもちろんのこと、保護者一同に会し、汗をかき、会話を楽しむ会となっていました。

そんな中で実施できた奉仕作業、短い時間ではありました。が、子供たち、先生方、保護者が一同に会し、汗をかき、会話を楽しむながら、親睦を深められた



多くの方に参加してもらえる活動に

研修委員長 星 八千代

毎年恒例の「我が家ふれあい訓」今年も心温まる作品寄せられました。昨年に引き続き今年もコロナに振り回される一年となりましたが、そんな中でも、各家庭ではささやかで温かなふれあいや幸せがあるのだということを、「一つ一つの作品から感じ取ることができました。応募する側としては、毎年頭を悩ませるちょっと面倒な課題ではあるのですが…この取り組みを通して、改めて家族との関わりや繋がりについて振り返ったり、家族つていいなあと感じたりします。

しかし、残念なことに今年の応募作品数はわずか十数点ほどでした。来年はより多くの作品が寄せられることを願うのと同じ時に、どうして応募数が少ない

ことが喜ばしく、とても有意義なものとなりました。触れ合うことの必要性を改めて感じることができました。

「PTA」の皆さん、ご協力本当にありがとうございました。来年度は、もつとみんなの笑顔が見られる機会が増えますよう…。

生活指導の活動について

生活指導委員長 松田 あかね

今年度も、「新型コロナウイルス」の影響により、祇園祭が神事等に限定して行われました。そのため、生活指導委員としての活動ができませんでした。来年は、コロナウイルスが落ち着き、様々な行事が制限なく行われるように願っています。

最後に、先生方、生活指導委員会の皆様、保護者の皆様、一年間ありがとうございました。

今年度も、「新型コロナウイルス」の影響により、祇園祭が神事等に限定して行われました。そのため、生活指導委員としての活動ができませんでした。来年は、コロナウイルスが落ち着き、様々な行事が制限なく行われるように願っています。

最後に、先生方、保護者の皆様、一年間ありがとうございました。

一年間を振り返って

広報委員長 渡部 美希

のか、どうすればもっと多くの方が参加したい取り組みになるのかを考えいくことが、今後の研修委員会の役割の一つになつていくのではないかと感じました。「郡P研究大会」の参加についても同じことが言えます。せつかくの価値ある活動も参加してもらえないれば意味がありません。時代の流れに応じて一つ一つの活動を見直し、工夫を凝らすことでも、今後の活動がより多くの方に参加してもらえるものになつていくことを願つています。

最後に、今年度活動を支えてくださった先生方、研修委員会の皆様、保護者の皆様、一年間ありがとうございました。

昨年よりコロナウイルスの影響が落ちつき、広報委員会の会議も学校で話し合いが出来るようになりました。とは言え、まだコロナ禍のいろいろな不安は完全に無くなつたとは言えません。この一年間、子供たちがどのようにして学校生活を楽しんできたのかが伝わるよう、会報誌を作成してきました。しかし、お忙しい先生方にほとんどお願いしてしまい申し訳なく、それで「大丈夫です。」と言つてくれました。しかし、さつた言葉に甘えてしまい、本当に感謝しかありません。

子供達の活動や学校生活の内容は、ホームページでも見る事はできますが、改めて会報誌を読み直すと違う見方で学校の様子がわかり、大事な事なんだと思つ気持ちになります。これからも、少しでも笑顔が増える会報誌になればと思います。

最後に、先生方、保護者の皆様、一年間ありがとうございました。

がんばったみん なへ

古川 晃

たつた一度の中学校時代のこの年に、やっぱりコロナは猛威をふるつた。ようやく見えてきた出口に、希望の光を感じた。

我慢を強いられた3年間だったけど、「こんな災いに負けてたまるか!」この精神でみんなは成長してきた。

部活動の大会が普通に行われた。3年ぶりの東京修学旅行が実現した。本来の下中祭が戻ってきた。

もちろん、うまくいかないこともたくさんあった。悩んだり、苦しんだり、怒ったり、自分を責めたり。

それでいいんだ。それがいいんだ。人生それがあたりまえ。苦しみ、悩んだ分人は成長できる。悲しい思いをするから優しくなれる。けつしておくべきようにならず、しらけないであきらめずに、どんどんチャレンジしていくんだ!

みんなは無限の可能性を秘めている。ほんとうに頑張った36

3年生の先生方より

人の仲間たち。

これからも仲間を信じ、自分を信じ、自分らしさをいつそう磨こう!

みんなますますの成長と活躍を祈る。そして楽しい人生を送つてください。

Love&Peace

中島 史弥

卒業によせて

室井 温子

ご卒業おめでとうございます。
三年生と過ごした2年間は、長いようであつという間の2年間でした。

思い返すといろんなことがありました。

私の一番の思い出は、3年生の文化祭です。合唱前にみんなでした円陣や有志発表を盛り上げようとステージに上がつていました。歌聲をあげようと、ステージに上がつてみたい気持ちのままに、みんなは無限の可能性を秘めている。ほんとうに頑張った36

その経験は、決して悪いものではありません。本音で話し合う経験は、人にたくさんの気づきを与えてくれます。その気づきが、人間として大きく成長させてくれるはずです。

卒業後も、たくさんのこと挑戦し、壁にぶつかりたくさんあります。自分の気つきを得て、成長してほしいと思います。

卒業生へ

蛭田 真衣奈

なりました。これからのみなさんとの活躍を祈っています。

と思います。

ご卒業おめでとうございます。みんなさんの美術を担当しましたのは、一年生の一月からでしたね。当時から今まで、ずっと活気あふれ、賑やかで楽しい美術室でした。私の教員生活の始まりにみなさんにお会えたこと、とても誇りに思います。

最初の遠近法の授業では、たくさん準備していつたのに「分かりません」の声が連續して焦りました。未熟さを痛感し、木製ハンガーの制作ではいつそうの予習をしたにもかかわらず、いざ彫刻をするに堅すぎて、疲れましたね。ポスターはなかなか完成しなくて、昼夜み、一緒に絵の具で色を作りましたね。振り返ると、私は学びにあふれた一年三か月でした。みなさんは、どんな

私にとってみなさんの一番の思い出は修学旅行です。一緒に行くのは古川先生じゃないの?という疑問や不安の見える三十六名の中、出発してからもドキドキが止まらなかつたのは私だけかもしれません。あの三日間のおかげで、みなさんのことをそれまで以上に知ることができました。

私は中学を卒業してしばらく経ますが、毎日が学びの連続です。これからも、みんなとの時間を糧に学び続けたいと思っています。たくさんの気づきをくれて、ありがとうございます。私との時間を過ごした中で、みなさんに何か気づきがあれば嬉しいな



[特集]

子から親への 言えな^いけれど、 ふだんはなかなか 本音を伝えよう

母さん、これまで僕のため
にいつも朝僕を起こして朝
食を作つて、学校まで送り
迎えをしてくれてありがと
う。これからはなるべく母
さんの家事を手伝うようにな
る頑張ります！ 阿部大知

いつもありがとうございます。今ま
でいっぱい迷惑かけたけ
ど、これからもほんとに
たくさん迷惑かけると思
う。けど、高校頑張るか
ら、あと何年かは迷惑か
けさせてね。いつも仕事
お疲れ様。ありがとうございます。
お母さんの子でよかつ
た。これからもずっとよ
ろしくね。 阿部真香珠

十五年間毎日、応援してくれ
たり支えてくれてありがとうございました。
とうございました。家族の
みんなに支えられて、いろ
いろなことをがんばれまし
た。これからもがんばります。
応援よろしくお願ひし
ます。 五十嵐皇太

来てくれたりしてありがとう。好きな部活に力を入れて、充実した時間を過ごせました。これからも迷惑をかけてしまうこともあるけどよろしくお願いします。
いつもご飯を作ってくれたり、洗濯をしてくれたりしてありがとうございます。いままでも苦労を掛けたかもしれないけど、これからも苦労をかけるかもしれません。なので、よろしくお願いします。

稻本圭吾

▼十五年間ありがとうございました。一番近いところで支えてくれて本当にうれしかつたです。今までたくさんさんの迷惑や心配をかけてきて大変だつたと思うけど、これからも一番近い場所で支えていてください。よろしくお願ひします。

大竹 稔

▼学校の登下校、大会、公文、テスト、色々な送り迎え有難う御座いました。英検や数検を受ける

▼今までは色々とあります。時間が経つにつれて、少しずつ自分の病んでいたりと大変な三年間でした。この三年間では色々とあります。たが、いつもそばにいてくれてありがとうございます。

君島咲人

酒井葉月委
しくお願ひします

▼十五年間、私を育ててくれてありがとう。何時も、貴方の期待に応えることができず、迷惑ばかりかけてしまった本当にすみません。これからは、部活だけではなく勉学にも一生懸命励んでいきたいと思います。これからも応援よろしくお願いします。

▼十五年間、育ててくれてもうりがとうございます。受験で怒つてしまふことがありましたがそんな時でも支えてくださつて本当にありがとうございました。これからもよろしくお願いします。佐藤佳利

中学校に入つてから、サッカーカーの送迎や、塾への送迎などをしてくれました。中学校になつてからやりたいことがたくさんでき、それととても協力してくれたのが両親でした。ときには親子喧嘩も

▼中学校の送り迎えや弁当を作つてくれたことなど、たまに当たり前だと思いつく感謝の気持ちがなくなってしまうこともあります。しかし、いやな顔一つせず、自分のことをいつも気遣つてくれたお母さんは本当に感謝しています。これから迷惑をかけることもあると思いますがよろしくお願ひします。

▼僕は、この三年間は親あまり会話をしないませんでした。しかし僕自身話したくないわけではないので、高校生活で親に頼りたくなつたら頼りたいと思います。これからもよろしくお願ひします。

▼私を今まで育ててくれてありがとうございます。部活のとき、朝早くても送りむかえや応援などしてくれてありがとうございます。

時や部活動の大会の時に励ましてくれるのが嬉しかったです。高校でも宜しくお願ひします。

お父さん、お母さん十五年間育ってくれてありがとうございます。今まで支えてきてくれたことに感謝します。これからはあまり迷惑をかけないように頑張ります。これからもよろ

▼三年間ありがとうございました。家族のおかげで楽しい三年間をおくることができました。これからは感謝しています。

よろしくお願ひします。

野矢充大

自分はこれから北嶺高校にいくので応援をよろしくお願ひします。いつかいい大人になつて親孝行をするのでそれまで待つてください。今後ともよろしくお願ひいたします。

星
翔陽

▼お母さん十五年間育ててくれてありがとう。剣道の大会や勉強などで毎日支えてくれた事に感謝の気持ちでいっぱいです。高校生になりまたいろいろと迷惑をかけるかもしれません。ないけど、これからもよろしくお願ひします。

▼ 十四年間、支えていただきありがとうございました。勉強や部活では、家族からの応援が自分之力となり、全力で活動することができました。これからも、たくさん迷惑をかけると思いますが、よろしくお願ひします。

▼十五年間ありがとうございました。とても楽しく生活できました。これからも迷惑かけます。これからも、高校に行つてもよ

いろいろなことを教えてありがとうございます。これからもたくさん迷惑かけると思うけど、これからもよろしく。
▼十五年間、育てていただきありがとうございました。これからも、たくさん親に頼つてしまい大変な時があるかもしれません。でも、僕も勉強だつたり、運動だつたり、他のことも頑張るので、これからもサポートよろしくお願いします。 渡部永遠
十五年間沢山支えてくれてありがとうございます。私は沢山の迷惑をかけてしまう時がありました。それでも優しい言葉をかけてくれたりヒントを与えてくれたりして、泽山支えてくれてありがとうございます。

えたりしてくれて、とても
感謝しています。これから
もよろしくお願ひしま
す。
渡部瑞貴

えたりしてくれて、とても
感謝しています。これから
もよろしくお願ひしま
す。
渡部瑞貴

▼十五年間、育ててくれてありがとうございます。今まで、たくさん迷惑をかけてきたけど、それでも向き合つてくれたので嬉しかつたです。まだまだ迷惑をかけることがあると思うけど、応援お願ひします。

渡部 薩

▼十五年間、育ててくれてありがとうございます。今まで、たくさん迷惑をかけてきたけど、それでも向き合つてくれたので嬉しかつたです。まだまだ迷惑をかけることがあると思うけど、応援お願ひします。

渡部 薩

十五年間、支えてくれてありがとうございました。かばかりする僕を、いつも愛情をこめて育ててくれてありがとうございます。ほんとうに感謝しています。これからもよろしくお願いします。

▼僕を今まで育ててくれたあります。受験だけどゲームばっかりでごめん。次は、頑張りたいと思います。

いました。今までたくさん迷惑をかけてきましたね。おいしいごはんを毎日ありがとうございます。また、毎日のサッカーの送迎などもありました。たくさんのわがままを聞いてくれてありがとうございます。将来必ず恩返しするからね。これからもよろしくお願ひします。

▼十五年間、育ててくれてありがとうございます。今まで、たくさん迷惑をかけてきたけど、それでも向き合つてくれたので嬉しかつたです。まだまだ迷惑をかけることがあると思うけど、応援お願ひします。

渡部 薩





フォトギャラリー



編集後記

たくさんの方々のご協力をいたしました。下郷中 PTA 会報第96号を無事に発行することができました。

子から親へのメッセージでは、普段なかなか聞くことができない子供たちの言葉が、気恥ずかしさを感じながらも心に響く素敵なものばかりでした。下中で過ごした三年間を思い出に新しい世界へ旅立とうとしている子どもたちに、心からエールを贈ります。

最後に、今年度も一年間下郷中 PTA 会報をお読みいただきありがとうございました。